



LANZAN MUV Y PALIG PROGRAMA DE PROTECCIÓN PARA LA COMUNIDAD HISPANA DE EUA Y CANADA

** La alianza de ambas empresas ofrece un seguro de muerte accidental por 20 mil dólares y servicio integral de repatriación de restos a México y América Latina.*

** El servicio integral de repatriación resuelve gestiones que son complejas en momentos muy sensibles para las familias.*

Ciudad de México a 9 de abril del 2025.- Mi Última Voluntad (MUV), una membresía comprometida con mejorar la calidad de vida de la comunidad migrante en los Estados Unidos y Canadá, concretó una alianza con Pan-American Life Insurance Group (PALIG) a través de su filial Pan American México, una reconocida aseguradora con más de 110 años de experiencia en soluciones que brindan tranquilidad y seguridad para sus clientes.

El acuerdo consiste en el lanzamiento de un nuevo producto de protección y seguridad diseñado para atender necesidades específicas de la comunidad migrante en los Estados Unidos y Canadá, ofreciendo un seguro de muerte accidental con suma asegurada de 20 mil dólares y los servicios de repatriación a cualquier parte de México y Latinoamérica con los precios más accesibles que van desde los \$149 dólares más impuestos.

La suma de talento de estas empresas brinda un servicio esencial que contribuye a que los migrantes y familias que viven lejos de sus países de origen, tengan la tranquilidad de encontrarse protegidos en caso de un evento inesperado.

“Estamos orgullosos y emocionados porque esta alianza con Pan-American nos permite dar protección, tranquilidad y apoyo a la comunidad hispana de Estados Unidos y Canadá que demanda la atención y calidez que nos caracteriza y a un muy bajo costo. Se trata de regresar a tu tierra, donde tus seres queridos te quieren tener después de la vida.”
Sergio Allard – CEO y Fundador de MUV.

“En Pan-American siempre hemos estado comprometidos con ofrecer las mejores soluciones de seguros a las comunidades que servimos. Esta suma de valores y talentos con MUV nos acerca aún más a la comunidad migrante con un producto eficiente y diseñado para resolver necesidades fundamentales”. Gabriela Campos – LATAM Regional Director International Mass Marketing.

La información detallada se encuentra disponible en www.miultimavoluntad.com



Acerca de Mi Última Voluntad (MUV)

MUV es una plataforma dedicada a mejorar la calidad de vida de la comunidad migrante a través de productos y servicios innovadores que atienden necesidades específicas. Con un enfoque en la protección y la seguridad, MUV trabaja para garantizar que los migrantes puedan vivir con tranquilidad, sabiendo que ellos y sus familias se encuentran respaldados.

Acerca de Pan-American Life Insurance Group (PALIG)

Con sede en Nueva Orleans, Pan-American Life Insurance Group es un proveedor líder de seguros y servicios financieros, con más de 110 años de experiencia en la industria. PALIG se especializa en ofrecer soluciones de seguros para individuos, familias y empresas en toda América Latina y el Caribe, así como en los Estados Unidos.